

# *Marcha convocada en Cuba no es espontánea ni tiene intención pacífica*

---

Image not found or type unknown



**Carlos Leonardo Vázquez**

La Habana, 2 nov (RHC) Los vínculos de connotadas organizaciones terroristas y sus representantes con los promotores de una marcha convocada en Cuba, que ponen en tela de juicio la supuesta intención pacífica de la manifestación y su carácter espontáneo, fueron revelados la víspera en la televisión nacional.

La emisión televisiva puso al descubierto nuevas evidencias de los lazos entre Yunior García, líder de la plataforma Archipiélago, y uno de los organizadores de la convocatoria con terroristas que poseen un historial de agresiones a la isla y tanques pensantes que promueven la subversión política desde Estados Unidos.

El programa Razones de Cuba -transmitido en horario estelar- contó con las declaraciones del médico cubano Carlos Leonardo Vázquez, quien durante 25 años fue el agente «Fernando» de los Órganos de la Seguridad del Estado y participó junto a García en programas de formación de líderes políticos al servicio de intereses extranjeros. En 2019 un taller auspiciado por la universidad norteamericana de Saint Louis acogió a ambos cubanos junto a otros médicos, periodistas, historiadores, quienes conocieron sobre “el papel de las fuerzas de las fuerzas armadas en un proceso de transición”, contó Vázquez.

Uno de los conferencistas fue precisamente Richard Young, experto en protestas públicas como método de cambio, político y social, quien abordó las nuevas formas de activismo cívico que buscan la instauración de un capitalismo fundamentalista y privatizador, reveló el audiovisual.

Entre los participantes al taller estuvo Felipe González, expresidente de España (1982-1996) y quien en 1983 creara los grupos antiterroristas de liberación responsables de secuestros, torturas y asesinatos.

También intervino allí el contrarrevolucionario Manuel Cuesta, que desde el 2014 trabaja para la Fundación Nacional para la Democracia (NED) y orquestó los planes provocadores contra las cumbres de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, en La Habana, y la de las Américas, en Panamá.

Vázquez llamó la atención en que durante este evento García le reveló a Cuesta su admiración “como disidente político” y fue allí además donde este reconoció que, a su regreso a la isla, “se iba a consagrar a la contrarrevolución”.

Los programas de formación en los cuales participó el líder de Archipiélago comenzaron en 2018, cuando viajó a Argentina para un evento coordinado por el proyecto “Tiempo de cambios y el nuevo rol de las fuerzas armadas en Cuba”, donde intercambió con activistas consagradas contra la Revolución cubana.

El programa televisivo publicó además una conversación entre García y Ramón Saúl Sánchez Rizo, terrorista vinculado a organizaciones como Alpha 66, Omega 7, el Frente Nacional de Liberación de Cuba y Coordinación de Organizaciones Revolucionarias Unidas (CORU).

Esta última es responsable de más de 90 ataques terroristas contra instalaciones cubanas en varios países.

Otras revelaciones fueron las palabras de Saily González, vocera de Archipiélago en la central provincia de Villa Clara, quien reconoce el apoyo y asesoría recibidos por Omar López, director de derechos humanos de la Fundación Nacional Cubano Americana.

Vale destacar que esta organización protegió a los terroristas Luis Posada Carriles y Orlando Bosh Ávila, cabecillas del sabotaje en pleno vuelo al avión de Barbados, donde perdieron la vida 73 personas (incluidos 57 cubanos).

El médico cubano y especialista en primer grado en Medicina General Integral y Oncología develó que la intención de la marcha, prevista primero para el 20 de noviembre próximo y cuya realización fue vetada por el Gobierno de esta capital por considerarla anticonstitucional, es “provocar el caos, la desobediencia de la sociedad”.

Además, dijo, buscan que organizaciones internacionales apliquen sanciones que puedan justificar una intervención militar y la instauración de un gobierno alternativo en la isla caribeña.

“Yunior está buscando la confrontación con las fuerzas armadas, con el Ministerio del Interior. Está convocando a una marcha que dice él que es pacífica, pero él sabe que no lo es”, manifestó el doctor que se definió “revolucionario, martiano y fidelista”. (Tomado de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/275789-marcha-convocada-en-cuba-no-es-espontanea-ni-tiene-intencion-pacifica>



**Radio Habana Cuba**